
12 Pièces

400 m²

Réf. BSM230139

8 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Ce remarquable joyau de la Belle Époque, érigé en 1910, offre une vue

panoramique  exceptionnelle  sur  Monaco,  le  Cap  Martin  et  la

Méditerranée, offrant un cadre de splendeur sur une surface habitable

de  400  m²  répartie  sur  trois  niveaux.Dès  l'entrée,  un  hall  majestueux

s'ouvre  sur  un  salon  /  salle  à  manger,  un  bureau-bibliothèque,  tandis

qu'un  escalier  conduit  aux  trois  chambres  du  premier  étage.  Chaque

chambre bénéficie d'un dressing, de deux salles de bains, d'un balcon

individuel  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  le  tout  orné  de

plafonds peints de fresques d'époque.Une terrasse ...

This  exceptional  Belle  Époque  jewel,  built  in  1910,  enjoys  panoramic  views  over

Monaco,  Cap Martin,  and the  Mediterranean,  offering  a  setting  of  splendor  and a

living area of 400 m² spread over three levels.Upon entering, a grand foyer leads to

the  living/dining  room  and  a  library  office,  while  a  staircase  ascends  to  the  three

bedrooms  on  the  first  floor.  Each  bedroom  features  a  dressing  room,  two

bathrooms,  an  individual  balcony  with  breathtaking  sea  views,  all  adorned  with

ceilings  painted  with  period  frescoes.A  panoramic  terrace  encircles  the  house,

providing access to the pool, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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